Islamisierung

Durch Selbstmordterroristen Unschuld'ge Menschen sterben. Sie reißen Juden, Christen Ins blutige Verderben.

Der Islam - man beteuert hat nichts damit zu schaffen. Wir sind total bescheuert Und glauben jedem Pfaffen!

Auch jener "Erdowahn" Sich einen Moslem nennt. Bedroht mit dem Koran Den ganzen Okzident.

Der Islam - so wir hören - ist schuld daran mitnichten. Sind's andre, die zerstören und morden und vernichten.

Die Türkenfrauen hier, die soll'n mit Fleiß gebären. Damit sich fünffach schier Die Moslems schnell vermehren.

Der Islam - man uns predigt hat nichts damit zu tun. Paris, Berlin erledigt, es folgte London nun. Statt hier die Populisten So mutig anzugehen, wir sollten Salafisten als die "Gefährder" sehen.

Das sind die wahren Feinde! Nicht die, die sie benennen. Muslimische Gemeinde Will nicht die "Schläfer" kennen?

"Weit hinter der Türkei" das war zur Goethezeit. Doch heut ist Kriegsgeschrei Nicht einmal halb so weit.

Der Islam aber hat – So sagt der Mensch, der gute -Mit Morden des Dschihad Mitnichten was am Hute.

Egal, ob Dschihadist Und oder Taliban: "Der Brutus aber ist ein ehrenwerter Mann!"